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上田市教育委員会 12月定例会会議録

１ 日 時

平成 21 年 12月 22 日（火）

午後 2時 30 分から 3時 25 分まで

２ 場 所

上田市教育委員会(やぐら下庁舎) 2階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 金子 泰子

委 員 生田千鶴子

委 員 春原 秀一

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

小市教育次長、廣川教育参事、小野塚教育総務課長、中村学校教育課長、

原澤生涯学習課長、澤山人権同和教育政策幹、中部文化振興課長、佐藤体育

振興係長、清水丸子地域教育事務所長、荒井真田地域教育事務所長、金井丸

子学校給食センター所長、坪田上田図書館長、浅野中央公民館長、細川塩田

公民館長
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＜協議事項＞

１ 上田市公民館条例の改正について

資料１により清水丸子地域教育事務所長、荒井真田地域教育事務所長（真田公民館

長）説明

生田委員

このような施設は上田市外の方も使用できるか。使用可能ならば料金に違いはあ

るか。

清水丸子地域教育事務所長

市内の公民館使用料については、全て同じ考え方で統一している。入場料を取る

営業の場合は加算している。

浅野中央公民館長

公民館については営業的な利用はできない。チケット制による公演等の会場とし

て部屋を貸す場合の加算率はある。部屋の使用料は、全ての公民館統一した考え方

で面積と施設の造り、経過年数等を基本に算出している。公民館の使用については、

市内の方を基本に貸し出している。

清水丸子地域教育事務所長

入場料を取る営業の場合の使用料加算は丸子文化会館（従来の丸子公民館）の場

合である。

全委員 了承

２ 上田市公民館管理規則の改正について

資料２により荒井真田地域教育事務所長（真田公民館長）説明

全委員 了承

３ 上田市教育委員会組織規則の改正について

資料３により荒井真田地域教育事務所長（真田公民館長）説明

全委員 了承
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＜報告事項＞

１ いのち・愛・人権展について

資料４により澤山人権同和教育政策幹説明

質疑意見 なし

２ 平成２２年成人式実施概要について

資料５により原澤生涯学習課長説明

西田委員長

今年は 1,648人の該当者であるが昨年はどれくらいであったか。

原澤生涯学習課長

昨年度の該当者は1,705名である。

３ 塩田解放会館（塩田公民館）の改築について

資料６により細川塩田公民館長説明

生田委員

塩田解放会館（塩田公民館）とあるが両方の名称で呼ばれているのか。

細川塩田公民館長

建物は解放会館として建てられているが併せて公民館として使っている。公民館

条例も解放会館と同じ位置となっている。最初に建てた時の建設補助を同和対策事

業で受けているので、両者の機能は持っているが名称は解放会館としている。今回

の建設については、そのような補助制度はないが運営費の補助が県から出るので引

き続き解放会館という名称でいきたいと考えている。

４ 上田図書館まつりの開催結果について

資料７により坪田上田図書館長説明

質疑意見 なし

５ わくわく芸術体験開催結果について

資料８により中部文化振興課長説明
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春原委員

大変いい事業だと思う。市内小中学校から募集して４件の応募は少ない気がする

が、開催時期や演奏内容によってこうなったのか。

中部文化振興課長

全小中学校へ通知文を出したところであるが、日程や授業等の都合がついた学校

が手を上げてくれたということである。４校から１校に絞るのは抽選とさせていた

だいた。

春原委員

この計画の案内は、年度が始まって大分経ってから学校へ配られたのか。

中部文化振興課長

丸子の音楽村と連携し取り組んでいる。そこへ来る演奏家の都合を訊いて行うの

で、間際にならないと詳細な日程が分からない。早めにご案内できればいいが演奏

家の関係で時期が遅くなる。

生田委員

今回は、西内小学校で開催できたが近くの丸子中央小学校も音楽に力を入れてい

る。丸子中央小も手を挙げているとすれば合同で開催という可能性もあった。素晴

らしい音楽が聴けるチャンスであるので多くの子ども達に聞いてもらいたい。

中部文化振興課長

距離的に近く、移動も可能であれば学校と調整させていただく中で合同も考えた

い。

６ シリーズ文化講演会の開催について

資料９により中部文化振興課長説明

質疑意見 なし

７ 行事共催等申請状況について

資料１０－１により中村学校教育課長説明

質疑意見 なし
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資料１０－２により佐藤体育振興係長説明

質疑意見 なし

資料１０－３により中部文化振興課長説明

質疑意見 なし

８ その他

資料公民館だよりにより浅野中央公民館長説明

西田委員長

先月城南公民館へ日本の古典文学の話を聞きに行ってきた。紫式部・泉式部の話

で、学校で聞く話とは違い公民館ならではの大人向けのもので、範囲が広く面白か

った。

荒井真田地域教育事務所長

真田図書館の起工式を12月 24日に行う。教育委員長、教育長、教育次長の出席

をお願いしたい。

小野塚教育総務課長

塩田中学校改築事業の関係であるが、昨年からの２か年度に渡る工事で北校舎、

南校舎を建設してきたが、この25日に完成する。26、27 日に生徒・教員・保護者・

教育委員会職員が出て引越しを行い、新学期から新しい校舎で授業が行える運びに

なったことを報告する。

西田委員長

見せていただく機会はあるか。

小野塚教育総務課長

全体事業が平成 24 年度まで掛かるので竣工式は大分先になる。どこかで教育委

員に見てもらう機会を作りたい。

西田委員長

以上で 12月の定例教育委員会を終了する。


